



**EL VIAJERO** Pistas para reencontrarse con Vitoria

**BABELIA** El auge de la no ficción de las autoras estadounidenses

## Los brotes en residencias caen a la mitad en 15 días tras la vacunación

El descenso registrado es mayor que el general, que supone un 7%

JESSICA MOUZO, **Barcelona**  
Las residencias comienzan a respirar con cierto alivio, según los datos recabados de ocho comunidades autónomas y las cifras del

Ministerio de Sanidad. Once meses y 30.000 fallecidos después, la vacunación masiva emprendida el 27 de diciembre empieza a dar sus frutos en el colectivo más castigado por la pandemia, que también se beneficia de la caída de la curva epidemiológica y de las restricciones impuestas por las autonomías. En los últimos 15 días, los brotes en centros sociosanitarios se han reducido a casi la mitad: de los 201 de hace dos semanas se ha bajado a 103, según Sanidad. El descenso es mayor que el registrado en otros ámbitos —los brotes reportados esta semana en España se han reducido un 7,23% con respecto a los de hace dos— y también más importante que el notificado en estos centros cuando bajaba la curva en la segunda ola.

A punto de terminar la administración de la segunda dosis, algunas autonomías se plantean ya flexibilizar las entradas y salidas de las residencias. Los expertos piden prudencia al planear la desescalada.

PÁGINA 22

Dimite el presidente organizador y crece la impopularidad de la cita en Japón

### Los Juegos de Tokio se tambalean

P. ALMOGUERA, **Singapur**  
Nuevo revés para los Juegos Olímpicos de Tokio. Aplazados por la pandemia, con su próxima celebración en el aire y con un alto rechazo popular, han sufrido otro golpe con la dimisión del presidente organizador por hacer comentarios machistas. PÁGINAS 33 Y 34

La agenda de Villarejo incluye su relación con miembros del Gobierno del PP

### “Muy receptiva Cospé. Pendiente de su respuesta”

J. GIL / O. L. FONSECA, **Madrid**  
El dietario del comisario José Manuel Villarejo incluye anotaciones sobre su relación con dirigentes del Gobierno de Mariano Rajoy. En una de ellas, de septiembre de 2017, escribe: “Muy receptiva Cospé. Pendiente de su respuesta”. PÁGINA 18



ELECCIONES EN CATALUÑA

## La amenaza de bloqueo marca el fin de la campaña catalana

El veto secesionista a Illa tampoco garantiza un pacto Junts-ERC

C. S. BAQUERO / E. G. DE BLAS  
**Barcelona**  
La amenaza de bloqueo institucional en Cataluña flotaba en la recta final de la campaña de las elecciones autonómicas, que se celebran mañana. Los recelos y la desconfianza

mutua manifestada en los últimos días por los candidatos de ERC y Junts, socios independentistas del actual Govern, vaticinan serias dificultades para revalidar su alianza en caso de que ambas formaciones políticas sumen mayoría absoluta o

puedan alcanzarla con el apoyo de la CUP. Por otro lado, el veto por escrito de ERC y Junts a cualquier acuerdo con el candidato socialista, Salvador Illa, aleja esta alternativa de Gobierno transversal para el futuro de Cataluña. PÁGINAS 14 A 17



Mario Draghi anunciaba ayer en Roma su Gobierno tras entrevistarse con Mattarella. / A. DI MEO (EFE)

El primer ministro elige a altos funcionarios para carteras clave

## El Gobierno Draghi: 8 técnicos y 15 políticos

DANIEL VERDÚ, **Roma**  
Italia ya tiene Gobierno. Después de dos meses de inestabilidad, el nuevo primer ministro, Mario Draghi —que jura hoy el cargo—, anunció ayer un Ejecutivo de perfiles técnicos y políticos (8 y 15 respectivamente), que busca contentar a los partidos que, de forma casi unánime, le han apoya-

do. Ministerios como Economía o Justicia estarán ocupados por altos funcionarios de su confianza. Draghi es el sexto primer ministro italiano desde 2008 que no ha pasado por las urnas, pero su designación ha sido recibida con alivio y permite afrontar un plan de recuperación. PÁGINAS 2 Y 3

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

## ALIENÍGENA BUSCA CUERPO

Tiene que ser 100% humano y seguir respirando para poder ver el preestreno del primer episodio de una serie de televisión. Preferiblemente con los globos oculares no atrofiados. Mejor aún si tiene orejas.

No se requiere experiencia previa.

Por favor, contactar con Resident Alien:

**[+34] 935 437 520**

antes de visitar [residentialien.SYFY.es](http://residentialien.SYFY.es)

¡ESPERO TU LLAMADA!

